



'La verdad le duele', dice Santiago Creel a AMLO por acusarlo de dividir al pueblo

Santiago Creel, líder de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, volvió a responder al presidente Andrés Manuel López Obrador luego de que este lo acusó de destruir y dividir a la sociedad, el aspirante opositor aseguró que al mandatario “le duele la verdad”.



A través de su cuenta de Twitter, Creel compartió un fragmento de la conferencia mañanera en donde le sugirió que el trabajo del panista, quien aspira a la candidatura presidencial de la oposición haga trabajo con la gente, que le hable al pueblo y no al mandatario.

“Que le hablen al pueblo, no lo que hace Creel: ‘te hablo a ti, Andrés Manuel, estás destruyéndonos, nos estás dividiendo.’ No es conmigo, es con la gente, hay que hacer trabajo con la gente”, sugirió AMLO.

No obstante, Santiago Creel aseguró que la reacción del presidente sería por “la verdad le duele”.

El diputado de Acción Nacional, quien ha destapado sus aspiraciones por abanderar a la oposición en las próximas elecciones de 2024, se ha mostrado muy activo contra el presidente López Obrador a quien ha retado en diversas ocasiones, como a exponer de qué vivió en los últimos años antes de llegar a Presidencia de la República en 2018.

Además, lo ha retado a debatir, ante la ministra presidenta Norma Piña, sobre la propuesta de reforma del presidente López Obrador para elegir a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a través del voto popular.

Ante estos mensajes al mandatario, AMLO le ha pedido a Santiago Creel que se dirija al pueblo y no a él como presidente de la república: "Ya pues, pero no es conmigo, es con el pueblo, háblenle a la gente, háblenle al pueblo. Piensan que no existe el pueblo", señaló.

<https://politico.mx/la-verdad-le-duele-dice-santiago-creel-a-amlo-por-acusarlo-de-dividir-al-pueblo>